

● **Ad hoc-Medienmitteilung**

Châtelard, 27. September 2018

Nant de Drance SA: Wechsel im Verwaltungsrat

Am 27. September haben die Aktionäre der Nant de Drance SA Nicolas Rouge neu in den Verwaltungsrat der Gesellschaft gewählt. Er ersetzt Christian Plüss.

Anlässlich der ausserordentlichen Generalversammlung vom 27. September 2018 haben die Aktionäre der Nant de Drance SA, Alpiq (39%), SBB (36%), IWB (15%) und FMV (10%), Nicolas Rouge (Alpiq) neu in den Verwaltungsrat gewählt. Er tritt für die restliche Amtsdauer, also bis zur ordentlichen Generalversammlung 2021, die Nachfolge von Christian Plüss an.

Weitere Informationen über Nant de Drance: www.nant-de-drance.ch

Medienkontakt für die Nant de Drance SA:

Christel Varone

Telefon: +41 21 341 22 77

E-Mail: media@nant-de-drance.ch

Nant de Drance in Kürze

Das Projekt Nant de Drance umfasst den Bau eines Pumpspeicherkraftwerks in einer Felskaverne zwischen den zwei bestehenden Speicherseen Emosson und Vieux-Emosson im Wallis. Mit einer installierten Gesamtleistung von 900 Megawatt wird das Pumpspeicherkraftwerk Nant de Drance zu einem zentralen Instrument für die Stabilität des schweizerischen und europäischen Stromnetzes. Die schrittweise Inbetriebnahme erfolgt ab 2019. Für den Bau, die Inbetriebnahme und den Betrieb des Pumpspeicherkraftwerks ist Nant de Drance SA, bestehend aus den Partnern Alpiq (39 %), SBB (36 %), IWB (15 %) und FMV (10 %), zuständig.